

Hans Singer verabschiedet sich nach 45 Dienstjahren in die Pension.



Amtsleiter geht nach 45 Jahren in Pension

Personalwechsel | Hans Singer hat sämtliche Vorhaben der letzten 45 Jahre begleitet und abgerechnet. Thomas Hebenstreit folgt ihm nach.

Von **Theresa Puchegger**

Thomas Hebenstreit ist sein Nachfolger als Amtsleiter.
Fotos: Puchegger



Öffnungszeiten

○ Das Gemeindeamt hat ab sofort montags nicht mehr von 18 bis 20 Uhr, sondern durchgehend von 8 bis 18 Uhr geöffnet. „So können Bewohner, die zwischen 16 und 17 Uhr von der Arbeit nach Hause kommen, gleich beim Gemeindeamt stehen bleiben“, erklärt der neue Amtsleiter Thomas Hebenstreit.

HÖFLEIN | 45 Jahre lang war Amtsleiter Hans Singer für die Gemeinde tätig, mit Jahresbeginn verabschiedete er sich nun in die Pension. Und es war ein schwerer Abschied, wie Singer im Gespräch mit der NÖN erzählt: „Selbstverständlich ist es mir schwergefallen. Der Bürgermeister hat auch eine Träne vergossen, ich aber nicht“, lacht er.

Tatsächlich streut VP-Bürgermeister Otto Auer seinem langjährigen „Berater, Informant, Partner, Amtsleiter und vor allem Freund“ Rosen: „Er hat mit vielen Ideen und Visionen sehr wesentlich zum heutigen Er-

scheinungsbild Höfleins beigetragen“, betont er.

In den 45 Jahren hat Singer jedenfalls einiges erlebt: Er hat die Umstellung der Verwaltung der Gemeinde von handgeschriebenen Bescheiden hin zu elektronischen Akten begleitet und auch die herausfordernden Aufgaben zu jenen Zeiten, als Höflein noch eine Sanierungsgemeinde war, bewältigt. Zudem hat Hans Singer die Gemeindezeitung „Gemeindetrommler“ ins Leben gerufen.

Zu seinen Aufgaben als Amtsleiter gehörten sowohl die Begleitung von Gemeinderatssitzungen als auch die Abwicklung des Parteienverkehrs. Zusätzlich

hatte Singer im Laufe der Zeit auch viele andere Ressorts inne: Baurecht, Lohnverrechnung oder Schule und Kindergarten – „alles war irgendwann sein Ressort und trägt oft bis heute seine Handschrift“, meint Auer.

Die Finanzplanung und Buchhaltung hatte Singer bis zu seinem Pensionsantritt inne. Damit hat er jedes Vorhaben, das in den letzten 45 Jahren umgesetzt wurde, abgerechnet.

Seit 1. Jänner ist nun aber sein Nachfolger im Amt: Thomas Hebenstreit wurde zum neuen Amtsleiter bestellt. Mit Simone Pschill-Kürner wurde außerdem eine neue Mitarbeiterin im Gemeindeamt aufgenommen.